

La Asociación Feminista La Corriente después de un breve tiempo en pausa hemos logrado concluir esta publicación que forma parte de la campaña: **El silencio y la indiferencia apañan la violencia contra lesbianas, homosexuales y personas trans**, la cual fue lanzada a mediados del año 2023.

Los dos relatos condensados en esta publicación también forman parte de los esfuerzos que hemos realizado para documentar las violaciones de derechos humanos a población LGTQ+ reflejados en el Observatorio.

Se trata de dos relatos que condensan **el peso de la discriminación y la violencia ejercida en contra de dos mujeres** que, por ser trans la una, y lesbiana la otra, pobres ambas, estaban condenadas por una sociedad atrapada en la ignorancia, el fanatismo más primario y la intolerancia.

Lala, una mujer trans que fue brutalmente asesinada a inicios del año 2021 y **Alma, una lesbiana perseguida por líderes de su comunidad** y amenazada con separarla de sus hijos e hijas, nos recuerdan lo lejos que estamos como sociedad, de alcanzar formas de convivencia en donde tengan cabida todas las expresiones y manifestaciones de la pluralidad de voces y diversidad de experiencias.

En la vida de Lala y de Alma, como en la de cualquier ser humano, hay deseos, aspiraciones, promesas que podrían haberse cumplido si las familias, las comunidades, las iglesias, los centros educativos, las instituciones, los medios de información, desaprendieran la maraña de prejuicios y estigmas que enturbian la mirada que tenemos acerca del género y la sexualidad.

Estos relatos nos hablan de **las claves del poder que** actuando a veces de forma invisible y otras de manera ostentosa, **se ejerce en contra de las mujeres y cuerpos disidentes**. Un tipo de poder que se ejerce a través de múltiples omisiones, gestos, palabras y actos, que nos tratan de convencer que ciertos cuerpos y sexualidades no caben en los estrechos márgenes de una moral sexual conservadora y autoritaria.